

El PP de Petrer considera "una discriminación excluir a la industria del calzado" de los Premios Model

18/07/2017



Imagen de archivo de la edición de 2015 de los Premios Model | Jesús Cruces.

El Partido Popular de Petrer, tras conocer las bases del 21º certamen de los Premios Model, lamentó que este año el equipo de gobierno "haya decidido excluir a la industria del calzado" del mismo, lo que consideran que es **"dar un paso atrás, pues hace más de 10 años se incluyeron los zapatos a petición de la industria del sector, lo que consiguió enriquecer estos premios"**, en palabras de la edil Pepa Villaplana.

Desde el PP se muestran a favor de llevar este certamen más allá de las fronteras de Petrer, al Alicante Fashion Week, aunque afirman que **"es algo que se ha hecho muchas veces a lo largo de las distintas ediciones,**

todo lo que sea impulsarlo nos parece correcto". Sin embargo, critica que estas bases suponen **"una discriminación para sector del calzado de la localidad, que actualmente es amplio en Petrer, se le invisibiliza.** No me sirve que me digan como excusa que lo hacen porque hay poco dinero, **si necesitan más presupuesto que se muevan, que apoyen más al certamen y que no lo ataquen de esta forma"**. La edil popular cree que **"aunque se hagan actividades como el Día 37, que fomenta junto a Elda la industria del calzado y la marroquinería, este certamen da la promoción que necesitan ambos sectores"**.

Por todo ello piden al equipo de gobierno que "recapacite de cara al próximo año, que se reúna con los empresarios, que según hemos podido saber no están nada contentos". Para Villaplana "no me vale que me digan que los Model se solapan con el premio Lápiz de Oro de Elda, que un premio bianual y que nunca se han perjudicado en nada, hay muchos empresarios y emprendedores zapateros en España y son unos premios que conviven bien a pesar de la cercanía de ambas localidades".

